



あかね祭



毎年秋の恒例となっているあかね祭が開催されました。今年は茜会創立三十周年の記念ということもあり、例年以上に楽しんでいただけるよう今までお世話になっている皆様への感謝をこめて職員全員が計画と準備を進めてきました。



今年も磯部東保育園の園児が息の合った踊りと太鼓の演奏を披露してください、かわいい園児の笑顔に利用者たちが好評で、すぐ完売でした。



模擬店

廊下に展示した作品は、利用者がレクリエーションの時間に飾りや作品など制作し、その他には、水墨画、習字、生け花など、とても華やかな作品が展示されました。

《模擬店》



スコップ三味線

は楽しい時間を過ごしました。
また、福井市の本郷地区で活躍している七瀬すこつばーずさんによるスコップ三味線の演奏では、会場のテンションも最高潮に達し、職員や利用者も一緒にスコップを

今年は天気にも恵まれ、外に設置したテーブルでゆっくりと食事を楽しんでいたところが出来ました。今回の模擬店は玄米で炊いた五目ご飯や人参スなどの健康を意識したメニューを意識したメニューリー

叩いて演奏しながらアンコールを含めた6曲を披露していただき、あかね祭の幕が下りました。

今後も利用者が少しでも充実した日々を過ごしてもらえるように、そして地域の方やご家族に日頃の姿や様子をもっと知っていただけるようになります。より一層楽しんでいただけけるようなイベントを開催していくたいと思います。

(茜祭実行委員長 藤井)

あかね会の歩み

昭57・11月	藤田神経内科病院開業
昭61・9月	医療法人社団茜会設立
平元・2月	老人保健施設ディーパあかね開設
平4・4月	在宅介護支援センター開始
平9・11月	老健の一部を認知症棟に転換 デイケア増床（定員60名）
平11・12月	居宅介護支援開始
平12・9月	介護老人保健施設ディーパあかね（定員2階50名、3階36名）
平13・5月	グループホームあかねの里開設（定員2階9名、3階9名）
平17・10月	病院増改築
平18・10月	ヘルパーステーション開始
平22・1月	有料老人ホーム吾亦紅開設（一般棟10室、介護棟20室）
平24・4月	藤田 祐之 院長就任
平28・4月	丸岡地域包括支援センター開設（丸岡町西瓜屋）



吾亦紅大ホール



西側からの病院と老健

当院は、神経筋疾患の診療とリハビリテーションを専門とする病院で、地域のかかりつけ医としても取り組んでいます。